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Von: Günther Knoblauch [mailto:buergermeister@muehldorf.de]  
Gesendet: Donnerstag, 5. September 2013 11:34 
An: Georg.Gafus@t-online.de;   
Cc: Mühldorf-TV;   
Betreff: Re: Offener Brief: Wurden dem Stadtrat relevante Unterlagen vorenthalten? Mühldorf, Stadtplatz 58 
 
lieber Herr Dr. Gafus, 
in meinem Brief habe ich festgestellt, daß der Stadtrat umfassend informiert wurde. 
Ihre neuerliche Unterstellung der Falschinformation durch die Beschäftigten des Rathauses ist eine Beleidigung der 
engagiert und erfolgreich tätigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Rathauses und disqualifiziert Sie noch 
mehr. Weder die Beschäftigten des Rathauses noch ich können etwas dafür, wenn Sie Pläne nicht lesen können. 
Bei der Demo gegen die Nazis am Stadtplatz habe ich Sie aufgefordert, sich öffentlich und schriftlich beim Stadtrat 
für den Vorwurf der Lüge zu entschuldigen. Solange dies nicht geschehen ist, werde ich mich Ihrem 
Wahlaktionismus verweigern. 
Erwarten Sie von mir keine Antworten mehr. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Günther Knoblauch 
Erster Bürgermeister 
Stadt Mühldorf a. Inn 
Stadtplatz 21 
84453 Mühldorf a. Inn 
Tel. 08631/612-200 
Fax 08631/612-209 
eMail: buergermeister@muehldorf.de 
 

-----Original Message----- 
From: "Georg.Gafus@t-online.de" <Georg.Gafus@t-online.de> 
To:   
Cc: "Günther Knoblauch" <buergermeister@muehldorf.de  
Date: Thu, 05 Sep 2013 10:43:39 +0200 
Subject: Offener Brief: Wurden dem Stadtrat relevante Unterlagen vorenthalten?_Mühldorf, Stadtplatz 58 
 
Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Stadtrates, 
Sehr geehrte Damen und Herren der Medien, 
Sehr geehrte Leserinnen und Leser dieses offenen Briefes, 
  
zur Zulässigkeit des Bürgerentscheids zum Stadtplatz 58 ist für mich eine wichtige Frage offen: Wurden dem 
Stadtrat und der Öffentlichkeit die von den Gutachtern als "wesentlicher Bestandteil" ihres Berichtes 
bezeichneten Baualterspläne vorgelegt oder nicht? 
Auf diese Frage vom 26.8. habe ich leider bis heute von Herrn Bürgermeister Knoblauch keine Antwort erhalten. 
  
Zu Ihrer eigenen Meinungsbildung mein Offener Brief in der Anlage. Eine Dokumentation des Schriftverkehrs zur 
Sache finden Sie ansonsten auf meiner Homepage unter http://www.gafus.de/aktuelles/. 
  
Für Ihr Interesse meinen aufrichtigen Dank. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Dr. Georg Gafus 
Sprecher der Grünen im Mühldorfer  Stadtrat 
  
Dr. Georg Gafus 
Pettenkoferring 33 
84453 Mühldorf am Inn 
Tel. 08631/161844 


